



Liebe Eltern der Grundschule Wittorf,

nur einmal noch schlafen - dann ist es geschafft: Das Schuljahr 2024/25 geht zu Ende! Für unsere Viertklässler bedeutet das sogar den Abschied von der Grundschule - ein großer Schritt liegt hinter ihnen, ein neuer spannender Abschnitt wartet. Das Fundament wurde hier in der Grundschule gelegt und nun heißt es, auf der weiterführenden Schule darauf aufzubauen wir wünschen dabei viel Erfolg verbunden mit einer Menge Spaß!

Mit dem Schuljahresende verabschieden wir uns auch von Frau Scharf, die in den wohlverdienten Ruhestand gehen darf. Wir danken ihr von Herzen für ihr großes Engagement und wünschen ihr alles erdenklich Gute für diesen neuen Lebensabschnitt! Ganz "ruhig" wird es bei ihr allerdings nicht - montags wird sie weiterhin zu uns in die Schule bzw. in die Schwimmhalle kommen, um dort als Seniorexpertin unseren Drittklässlern das Schwimmen beizubringen. Wie schön, dass sie uns ein wenig erhalten bleibt!

Leider heißt es aber auch Abschied nehmen von Herrn Röschmann, der als Vertretungslehrkraft unser Team bereichert hat. Vielen Dank für seinen Einsatz, sein Engagement und die Zeit mit unseren Kindern. Für sein Studium wünschen wir ihm weiterhin alles Gute & viel Erfolg und hoffen auf ein baldiges Wiedersehen!

Auch in diesem Schuljahr haben wir wieder viel gemeinsam erlebt: sportliche, kulturelle und schulische Höhepunkte - ein bunter und abwechslungsreicher Mix, der den Schulalltag lebendig macht. Ein Blick auf unsere Homepage lohnt sich, um einige dieser besonderen Momente Revue passieren zu lassen.

[Startseite - Grundschule Wittorf Neumünster](#)

Einen besonderen Höhepunkt erlebte in diesem Schuljahr Merlin aus der 3b. Er qualifizierte sich nämlich bei der Kreismeisterschaft der Mathematikolympiade für die Landesrunde in Lübeck und erzielte dort einen hervorragenden zweiten Platz - Gratulation, lieber Merlin!

Ein besonderer Glückwunsch geht auch an unsere Fußballmannschaft, die letzte Woche bei den Kreismeisterschaften einen großartigen dritten Platz erreichte - ganz herzlichen Dank an Herrn Carow, der das Team engagiert gecoacht hat!

Unser Dank gilt nun auch der Firma Fruchtecken Petersen, die uns über das Schuljahr zweimal wöchentlich mit frischem Obst versorgt hat. Ein großes Dankeschön geht in diesem Zusammenhang an alle helfenden Hände - Eltern, Großeltern -, die das Obst liebevoll zubereitet haben. Insbesondere ist Frau Dejewski zu erwähnen, die die "Obsttage" prima gemanagt hat. Nach den Herbstferien geht es mit dem Obstprojekt weiter - wir freuen uns schon jetzt!

Eine schöne und lebendige Grundschulzeit gelingt nur durch das Miteinander und das Engagement aller Beteiligten - Lehrkräfte, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Eltern, Großeltern und viele mehr.

Schön, dass wir das hier in Wittorf erleben dürfen!

Im Namen aller an unserer Schule beteiligten Personen wünsche ich Ihnen mit Ihren Kindern erholsame, sonnige und fröhliche Sommerferien - mit viel Zeit zum Durchatmen, Erleben und Genießen.

Herzliche Grüße


Maike Kickbusch
Schulleiterin

